

La práctica del urbanismo se genera en las organizaciones civiles: TTA

Dio inicio el evento académico Vinculación UAA/U. de Chiba, Japón, titulado “La revitalización urbana como un proceso de generación de identidad”, que organiza el Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción.

Takayuki Takaki Ayala, quien es egresado de la Universidad Autónoma de Aguascalientes y ahora labora en la empresa IKEA como especialista en negocios, dictó una conferencia a los alumnos y catedráticos de urbanismo y diseño industrial en la que se abordó el tema del urbanismo contemporáneo.

Destacó en su mensaje que para mejorar el desarrollo urbano en las ciudades, la práctica del urbanismo no parte de las organizaciones públicas, sino de las civiles bajo el concepto de urbanismo contemporáneo cuyos proyectos contemplan la identidad, el lugar, la ciudad creativa y la ciudad compacta.

Lo anterior se refiere a un proceso inverso, en el que intervienen las instituciones de educación superior como la Universidad Autónoma de Aguascalientes, que congrega estudiantes de varias disciplinas para eventos académicos que den solución a problemáticas de diseño urbano.

Otra manera de incidir en los cambios urbanos, mencionó Takaki Ayala, es a través de consultorías privadas que se dedican a diseñar la revitalización urbana, considerando las necesidades de como infraestructura, servicios de limpia, salud, recreativos, culturales, de convivencia entre otros satisfactores.

Puntualizó que para una correcta planeación urbana los profesionistas deben tomar en cuenta que el individuo debe sentirse identificado en el espacio en el que vive, de ahí la importancia de realizar proyectos urbanos propuestos por equipos multidisciplinarios. Takayuki Takaki Ayala enfatizó que el urbanismo contemporáneo empieza con acciones y proyectos pequeños.

Para la aplicación de los conocimientos y la creatividad de los estudiantes de urbanismo y diseño industrial que asisten al evento Vinculación UAA/U. de Chiba, se les imparte un taller en el que se analiza una zona del centro de la ciudad, con propuestas que exploten la potencialidad del lugar.

